El futuro de Cuba tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia. Fidel Castro Ruz (15 de enero de 1960).

El sábado 8 de enero 2011, se llevó a efecto el II Taller de lucha contra el cáncer en la provincia de Camagüey, en el marco de esta actividad; se impartieron conferencias, y se mostraron los resultados de los ensayos multicéntricos en los que instituciones de la atención secundaria de salud están incluidas. Con el taller, se iniciaron las actividades contenidas en la agenda para la celebración del día de la Ciencia.

Avalada por el crecimiento en las exportaciones de productos biotecnológicos, como la vacuna contra la garrapata, y el desarrollo de otros resultados que contribuyen al aumento de la producción de alimentos y sustituyen importaciones, la provincia de Camagüey mereció la sede del acto nacional por el Día de la Ciencia Cubana, celebrado el día 15 de enero. La bandera conquistada por la familia científica camagüeyana, se suma a las de los años 2003 y 2006.

La delegación camagüeyana del Ministerio de la Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente recibió de manos del titular de ese organismo, Dr. José Millar Barrueco y de Georgina Bonilla Pimentel, secretaria del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Ciencia, la bandera que acredita al territorio ganador de la emulación por el Día de la Ciencia Cubana. Estos resultados nos comprometen cada día más con las futuras generaciones a las que debemos entregarle una patria como la pronosticara el Comandante en Jefe: de hombres de ciencia.

Dr.C. Jorge Santana Álvarez

Director Revista Archivo Médico de Camagüey